

《单词百科:floating-point是什么意思?floating-point怎么发音?floating-point的解释和用法》

英语单词floating-point是什么意思?floating-point怎么读?floating-point怎么发音?简答网为您整理了floating-point的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



floating-point怎么读

floating-point的读音: ['fl t ŋ 'p nt]

floating-point的意思

1、n.浮点;

floating-point的相关词组

1、attachment point 附着点;

- 2、at this point in time 在这个时候
- 3、at this point 此时此刻;就此;
- 4、at the point of 将近;
- 5、at that point 就在那时;
- 6、at some point 在某一时刻;
- 7、at one point 一度;在某一时刻;
- 8、application point 作用点;
- 9、anchor point 定位点;
- 10、action point 起诉要点;
- 11、a point of view 观点;
- 12、a case in point 佐证, 恰当的例子;明证;
- 13、bullet point 点句;
- 14、bubble point 起泡点, 始沸点;
- 15、brownie point 嘉奖;表彰;
- 16、breaking point 转换点;断点;抗断强度;
- 17、breakeven point 平滑转折点, 平均转效点, 盈亏平衡点;
- 18、break point 折点, 转效点;拐点;
- 19、break even point [财]收支平衡点;
- 20、branch point 分歧点, 枝点;

floating-point的双语例句

- 1、By default, floating-point values are printed using six digits of precision.

默认情况下, 使用六位数字的精度显示浮点值.

2、A small set of data types: Boolean, character, integer, and floating point.

基本数据类型: 布尔, 字符, 整数, 浮点型.

3、A floating-point operation at the RPC server caused a division by zero.

RPC服务器上的浮点操作导致以零做除数。

4、A value might not roundtrip if a floating-point number is involved.

如果涉及 浮点数, 值可能不往返.

5、The size of a floating-point stack shall be at least 6 items.

浮点 堆叠的大小必须至少六个元素.

6、The numeric are the integral types and the floating-point types.

数字型别是整型和 浮点 型.

7、Does the code avoid comparing floating-point numbers for equality?

代码是否避免了用 浮点数 来作相等的比较?

8、Floating-point values are whole numbers with a decimal portion.

浮点 值是带有小数部分的整数.

9、Be aware, however, that the comparison of floating-point numbers is very strict.

但要注意, 对浮点数字的比较是非常严格的.

10、Computer Science To convert (data) from fixed point notation to floating-point notation.

把 (数据) 从定点数表示法改为 浮点数 表示法.

11、This is known as floating-point representation.

这就是所谓的 浮点 表示法.

12、RGBE format floating-point data of the image is a compressed form.

HDR格式 的编码与解码.RGBE格式的图象是浮点数据的一种压缩形式.

13、Rounds a double-precision floating-point value to the specified number of fractional digits.

将双 精度浮 点值按指定的小数位数舍入.

14、The number of significant digits displayed in floating point numbers.

浮点类型数显示时的有效位数.

15、Any rounding or truncation of floating-point numbers is implementation defined.

任何四舍五入或 浮点数 的舍去是实作自订的.

以上是简答网为您整理的floating-point怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于floating-point的用法、floating-point的释义、floating-point的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/floating-point>

